
 

 

 

 
 

 

集団の力 
「みんな違って みんないい」 

校歌の歌詞にもありますが，みんな違

っていても，力をひとつに合わせなけ

れば成し遂げられないことはたくさん

あります。そして，それを目の当たり

にすることができました。 

 １月１５日（月），１時間目に想青会

引継式を体育館で行いました。１時間

目開始前の８時３５分。いつもであれ

ば体育館に移動する児童生徒の声や物

音が何かしら聞こえてきます。しかし，この日は違いました。いつの間に移動したの

だろうかと思うくらい，静かに整然と移動を完了し，体育館へ集合していたのです。

あまりにも整然とした全員の姿に，思わず校長先生も式開始前に全体へ感動を伝え

ずにはいられませんでした。まぎれもなく集団としての成長ですね。 

 そうした静粛な雰囲気の中，想青会引継ぎ式が行われました。これまで想青学園の

縁の下の力持ちとして支え続けてくれた想青会執行部のみなさんから，これからそ

の伝統を引き継ぎ，想青学園を支えてくれる新想青会執行部のみなさんへバトンが

託されました。 

 前執行委員さんの挨拶には「ありがとうございました。」が，そして，新執行委員

さんの挨拶には「よろしくお願いします。」がありました。前執行部のみなさん，想

青学園のためにこれまで自分の時間を削りながら，よりよい学校づくりに尽力して

くれて，こちらこそ「ありがとうございました。」そして，新執行部のみなさん，こ

れからの想青学園を「よろしくお願いします。」 

想青学園の全員で支えていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県新人総体・沼隈駅伝壮行式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表彰について 

２学期の終業式に表彰できなかったものを紹介します！みなさん，おめでとうござ

いました！これからも積極的に挑戦し，自分を成長させていってください。 

 

税に関する絵はがきコンクール   広島県科学賞 

・入選 黒田 優貴奈さん     ・入選 村上 実優さん 

      佐藤 琥珀さん          青山 晏治さん 

想青学園だより 
～ 学びあい 育ちあう～ 
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来る１月２７日（土），７年生の村上小羽音さんが，広島県新

人総合体育大会（卓球個人の部）へ出場します！校長先生，想

青会会長から激励の言葉をもらい，村上さんは決意の言葉を述

べました。自分の力を出し切れるよう応援しています！ 

１月２１日（日），沼隈駅伝が開催されます。想青学園の児童

生徒，そして教員が参加します。想青学園として参加する人

も，地域のチームとして参加する人も，箱根駅伝の感動そのま

まに，一本のたすきをつなぎましょう！ 


